

Fecha: 29-06-2024 Medio: El Mercurio

El Mercurio - Cuerpo A Supl.: Noticia general

Título: La mirada en primera persona de José Rodríguez Elizondo a la historia reciente y el derecho



Lanzamiento "Chile y la ley de la selva", de Ediciones El Mercurio:

La mirada en primera persona de José Rodríguez Elizondo a la historia reciente y el derecho

Cm2: 864,4 VPE: \$ 11.355.251



Hernán Felipe Errázuriz Consuelo Montoya, editora de Ediciones El Mercurio: María Cristina Vial v Cristián Zegers





José Agustín Pájaro Márquez, director de Planificación del Estado Mayor General de la Armada, y Samy Hawa



Nelson Hadad y el excomandante en jefe del Ejército general (r) Óscar Izurieta.

EQUIPO SOCIEDAD

hile y la ley de la selva" de Ediciones El Mercu-rio, es el nuevo libro del abogado, diplomático y académico José Rodríguez Elizondo, el cual nació tras su motivación por los acontecimientos que nuestro país ha en-frentado desde el estallido de 2019. Presentado en el Club de Lectores de El Mercurio, en un concurrido

Pág.: 7

de El Mercurio, en un concurrido conversatorio en el que participaron la columnista y redactora de esta casa periodística Tama Avetikian y el abogado y comentarista político Tomás Mosciatti, la bienvenida estuvo a cargo del director de "El Mer-curio", Carlos Schaerer, quien desta-có la trayectoria de Rodríguez Eli-zondo. "Ha sido un actor central del zondo. Ha sido in actor centra dei debate público chileno en las últi-mas décadas", sostuvo y agregó que como "El Mercurio', tenemos el pri-vilegio de contar con su firma desde hace más de 30 años, con su primera columna el año 1992".

Durante el diálogo que vino a continuación, el autor recordó sus años de exilio (en Perú y las dos Alemania) y se refirió a su paso por la Corfo durante la Unidad Popular. comparando ese tiempo con el ac-tual a propósito de dos miradas so-bre el derecho. "Allende creyendo que podría pasar por encima del derecho para hacer una transición al socialismo y los jóvenes que es-tán gobernando hoy día que en un principio creyeron que había que usar el derecho sin consenso para hacer una refundación", sostuvo. Finalmente, expresó que "El Estado de Derecho debe respetarse, pues nada indica que sea suficiente para mantener la institucionalidad de-mocrática...".



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

126.654

320.543

No Definida

Tomás Mosciatti, Tamara Avetikian, el autor José Rodríguez Elizondo y Carlos Schaerer, director de "El Mercurio"



Andrés Bianchi y Carlos Cáceres



Mónica Cerda y Maricruz Gómez de la Torre



Ramiro Mendoza y el padre Fernando Montes, S.J.



John Griffiths y Marisol Peña.



Andrés y Carlos Cardoen.





Roberto León v Jaime Antúnez



Iris Boeninger v Cecilia Rodríguez



José Rodríguez editor de Política de "El Mercurio"



Joaquín Fermandois y Hugo Harvey.





Carlos Carvajal y Eduardo Riveros.